



Presidente de la República Federativa de Brasil
Sr. Luis Inácio Lula da Silva

Ref.: Los enemigos de la democracia

Presidente Lula:

El año 2024 acaba para la democracia en Brasil con signos buenos y malos.

Buenos, porque la justicia ha logrado desbaratar una conspiración de 2022 para asesinarlo a usted, presidente, y a otras personalidades políticas de primer plano, como su vicepresidente **Geraldo Alckmin** y el juez del Supremo Tribunal Federal **Alexandre de Moraes**.

Las investigaciones dejaron al descubierto un plan muy bien armado destinado a impedirle que asumiera el poder.

También, que ese plan le fue presentado al entonces presidente **Jair Bolsonaro**, que le dio su beneplácito, confirmando la vocación golpista que se le conocía de larga data y que ya puso nuevamente de manifiesto unas semanas después, con su promoción de la asonada del 8 de enero de 2023.

La detención de varios militares y la revelación de que muchos otros, algunos de ellos de muy alto rango, estaban comprometidos en la conspiración, permitió ver al mismo tiempo la gran extensión de esa trama.

rel-uita.org

Wilson Ferreira Aldunate 1229 / 201 | Montevideo, Uruguay

+598 98 332 343

Ese es el mal signo: **que los enemigos de la democracia, de la verdadera democracia, cuentan en Brasil, como en muchos otros países de América Latina y del mundo, con muy fuertes respaldos.**

Una dictadura como la que pensaban imponer hubiera representado sin duda alguna un enorme retroceso para los intereses de los trabajadores y las trabajadoras y para la sociedad toda y en toda la región.

Vaya desde la Regional Latinoamericana de la UITA y sus 80 organizaciones afiliadas en 17 países nuestra solidaridad hacia usted, presidente Lula, entre otras cosas por encarnar la defensa de la democracia en Brasil.

Vayan también nuestros deseos de que pueda ir recorriendo un camino hacia la construcción y consolidación de una democracia que constituya un escudo para las grandes mayorías populares y sea sinónimo de justicia social.

Solo de esa manera podrán ser realmente derrotados quienes promueven la vuelta a los tiempos oscuros y quienes los apañan.

Muy atentamente,

Gerardo Iglesias
Secretario Regional UITA

Montevideo, 20 de diciembre 2024.